

9/5 修学旅行出発式

本日（9/5）、明日からの修学旅行に向けた出発式を行いました。代表生徒によるあいさつから始まり、校長先生のお話が続きます。その中では、「ルールをしっかり守ること」「集団行動を守ること（特にルールを守ること）」「プラス行動（優しさや思いやりのある行動をとること）」などに触れられました。いよいよ本番が目の前に迫り、3年生の気持ちも高まってきているように思います。この修学旅行を実施できる裏には、多くの人の尽力と協力がありました。その人たちへの感謝の気持ちをしっかりと持って、3年生の皆さんが有意義な学びを行うことを期待しています。まずは、明日の朝、元気に時間を守って登校することですね！



式の最後には、大刀洗平和記念館での平和学習の一環として作成した千羽鶴が披露されました。この千羽鶴の完成の裏には、数名の有志の尽力がありました。急遽8月9日の登校日が中止となったために、全員で千羽鶴を完成させる場がなくなってしまいました。そんな中、夏休みに登校していた数名の生徒が、自主的に千羽鶴づくりを協力してくれたのです。そのことを、式の最後に全体に紹介し、全員で拍手をおくりました。



※明日からの修学旅行についても、本校HPにて活動の様子を随時紹介していきます。ぜひご覧ください。